

PIRATAS Y CORSARIOS EN CANARIAS



1553

FRANÇOIS LECLERC

François Le Clerc, apodado Jambe de Bois, fue un corsario protestante francés del siglo XVI, originario de Normandía. Fue conocido por saquear y causar un grave incendio en Santa Cruz de La Palma, en 1553.



1599

PIETER VAN DER DOES

El holandés comanda contra las Palmas de Gran Canaria, la operación más formidable de todos los tiempos, resultado de la cual fue la ocupación, saqueo e incendio de la ciudad. En esta incursión, atacó también, San Sebastián de La Gomera y Santa Cruz de La Palma



AMARO PARGO

Fue perseguido por la justicia y alabado por su gente, rico y generoso, duro en la mar y tierno con sus paisanos, esclavista reconocido y defensor de los humildes, ferviente católico y feroz asesino, valiente y abnegado marino que se convierte en pirata, fugitivo con nobleza reconocida, patriota que esconde tesoros en su villa natal, hombre culto que lleva un inventario de sus riquezas.



1522

JEAN FLEURY

Conocido en España también como Juan Florín, fue un oficial de la marina francesa y corsario recordado por haber capturado en 1522 la flota española que viajaba con el fabuloso tesoro que Hernán Cortés había capturado a Moctezuma Xocoyotzin.



JOHN HAWKINS

Además de corsario John Hawkins fue el primer traficante de esclavos a gran escala. Comenzó su carrera en el comercio marítimo africano y pronto se convirtió en negrero, al transportar esclavos desde la costa de África Occidental a las Antillas



1797

HORACIO NELSON

La batalla de Santa Cruz de Tenerife de 1797 fue una batalla iniciada por el almirante de la Marina británica, Horacio Nelson, contra la ciudad de Santa Cruz de Tenerife para someter al archipiélago canario al mandato de la Corona británica.